

La Presencia de I Tesalonisences 4:16 - 3

Resurrección - Sección III

DIOS EN SIMPLICIDAD 63-0317 1M 58-5 Dios solamente habla y el Rapto sucede. El no manda a los ángeles con palas a sacar los cadáveres feos de las tumbas. ¿Qué sucederá? Eso aun en el principio nació en pecado; pero vendrá uno nuevo, hecho a Su Semejanza. Si tenemos este cuerpo, moriremos de nuevo. Nadie dirá: “Las tumbas se abrirán los muertos saldrán”. Ahora eso puede ser correcto, pero no se abrirán como usted lo piensa. Correcto. No será de esa manera. Será un secreto porque dijo que vendría como ladrón en la noche. Entonces vendrán los juicios, el pecado, las plagas, la enfermedad y todo lo demás. La gente pedirá que la muerte los libre del juicio. Dirán: “Señor ¿Por qué esta este juicio sobre nosotros si Tu dijistes que habria primero un Rapto?”. El responderá: “Ya vino el rapto y no lo supieron”. Dios escondiendose en la simplicidad. ¡Oh que cosa!

Ahora ¿Por qué será que los creyentes no creen las señales sencillas de Su venida?. Estan esperando todas estas cosas prometidas en la Escrituras. El sol se pondrá a mediodia y habrá toda clase de fenómeno. Oh, si unicamente tuvieramos el tiempo; yo tengo todas las anotaciones aquí para mostrar exactamente lo que son todas estas cosas. Entraremos en eso en la abertura de esos Sellos en esta semana, Allí está, donde ya sucedió y no lo supieron. Veremos si es asi o no. Si el Angel del Señor nos abre esos Sellos, recuerde esta sellado con los siete truenos misteriosos. Ahora ¿Por qué será que la gente no puede creer la sencillez de una gente tan humilde y la voz de las señales de Dios? ¿Por qué no pueden creer? Es lo que siempre ha sucedido cuando la verdadera Palabra de Dios ha sido manifestada. Ellos están demasiados educados y sabios para para creer la forma sencilla de la Palabra escrita. Quieren ponerle su propia interpretación “No quiere decir

esto, ni quiere decir aquello” Pero si quiere decir eso. Escuche bien, aun las visiones que Dios nos da aquí, son tan mal entendidas. Por eso ustedes me oyen decir en la cintas “Digan lo que dicen las cintas. Digan lo que dicen las visiones”.

HEBREOS CAP.7 57-0922 359-422 *Y tomó Su cuerpo muerto de la tumba en el primer día de la semana, y lo trajo arriba al Cielo; y Se sentó allí como un Sumo Sacerdote, como un conmemorativo, allí perfecto, para siempre. Y envió el Espíritu que rasgó fuera de ese cuerpo, de regreso en la Iglesia. Y esa Iglesia tendrá que tener el mismo Espíritu que estaba en ese cuerpo, o no se unirá con Él en la resurrección. Esos dos pedazos deben venir absolutamente juntos; y si esta iglesia no es perfectamente (sólo exactamente) el mismo Espíritu que estaba en Cristo, nunca entrará al Rapto.*

Alli está el convenio eterno, hermano. Busquelo usted, qué es en su propio corazón. ¡Alabado sea el Señor! Verdaderamente esté seguro de guardarlo, no se aventure en él. ¡Usted juega! No, usted... Nuestro pueblo americano ama el jugar, pero usted no juegue con Esto. Este seguro que este correcto; no porque se unio a la iglesia, pero porque eso que es en verdad nacido de nuevo, Cristo, ha venido a usted en la persona del Espiritu Santo.

DIA DE LAS MADRES 59-0510M 81 *Y mientras la Luz empieza a esparcirse: “Conoceremos como fuimos conocidos”. Nosotros entenderemos, y-y recordaremos a nuestros conocidos y a los que han estado allí. Y muchos, habrá muchos allí que ni siquiera pensábamos que estarían allí. Porque ustedes saben, es en ese tiempo, Y como la luz empieza a extendernos sabrá cuando se sabemos; entenderemos. Y recordaremos nuestro conocimiento y los que se están allí. Y habrá muchos allí que no pensamos incluso estaría allí, por usted sabe que está a ese tiempo, que yo creo que “el pan que hemos echado sobre las turbulentas aguas humanas, regresará a nosotros en aquel Día” Cuando veamos los efectos de nuestro testimonio, sobre personas que no entendimos la*

acción de ellos hacia El, probablemente van a estar allí. ¡Que día será ese! Y luego también las semillas que nosotros sembramos, ni siquiera pensando lo que ellas harían, pero aquí están. Ellos produjeron frutos preciosos y nosotros lo veremos en aquel Día.

DIA DE LAS MADRES 59-0510M 86 Y esa gran Luz empieza a esparcirse, mientras empezamos a ver alrededor, y el gran círculo se estará haciendo más grande y más grande y más grande. Todo esto sólo reflejando el acercamiento de Jesús. “Y después de un rato” como dice el canto: “Y yo vere a Jesús por fin”.

El estará esperándome a mí/ Jesús tan bondadoso y fiel/ Sobre Su hermoso Trono/ El me dará la bienvenida al Hogar/ Después de que este Día termine.

Entonces cuando lo veamos a El, y no seremos como nosotros ahora. Nosotros sabremos como amarlo más. No nos quedaremos atrás con un temorcito; porque seremos como El. Pues, El será más pariente nuestro de lo que es ahora. Lo entenderemos a El mejor. Porque estamos tan lejos, en los cuerpos mortales, entonces tendremos un cuerpo como Su cuerpo glorioso. Sabremos cómo adorarlo. Y cuando veamos lo que la Presencia de Su Ser nos ha hecho, nos cambió; volvió joven lo viejo, enderezó todo lo deformado. ¡Oh! Entonces entenderemos porque Su poder nos sano.

Las preguntas que han estado en nuestras mentes: ¿Cómo puede hacerlo El? ¿Qué sería esto?. De alguna manera, misteriosamente todas se desvanecerán. Los nudos que han estado atados en la parte de atrás de nuestras mentes: ¿Será esto? ¿Cómo pudiera ser?. De alguna u otra manera, dedos majestuosos van a desenredar, desenmarañar esos nudos, y todo se desvanecerá en la gran corona de amor.

JEHOVA JIREH 1 62-0705 Y entonces, recuerde, si nos vamos antes que El venga, estaremos arriba y en Su Presencia, o, levantados ántes de que los otros sean cambiados. "La trompeta del Señor sonará, y los muertos en Cristo resucitarán primero. Entonces nosotros que vivimos y quedamos seremos cambiados en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, y seremos levantados arriba junto con ellos, para encontrar al Señor en el aire." mire el orden de la resurrección. Vea, Dios sabe que nosotros deseamos ver a nuestros amados. Y allí miraremos a encontrarlos a ellos primeros, miraremos alrededor para ver si madre o papá y el resto de ellos esan allí. ¿Pero ve cómo, el Espíritu Santo en Su sabiduría? Nos encontramos el uno al otro primeros, y entonces cuando estemos allí y cantemos "Gracia Asombrosa," éso es cuando allí habrá un tiempo de culto.

CUANDO SUS OJOS SE ABRIERON 56-0420 Pronto hay algo más grande que está por venir; estará pronto aquí. Será maravilloso entonces, si el Señor desea. ¿Cuántos alguna vez leyeron mi última visión que está escrito arriba en la revista? Espere hasta que ve eso se produzca. Entonces esto será menor... Jesús viene. El tiempo de la recolección de las personas está a la mano, y debemos mirar adelante a grandes cosas pasar. ¿Cuántos leyeron el sermón, "Cuando Omnipotencia Habla, Milagros Pasan?" Que lo Hizo creer? ¡Ciertamente! Omnipotencia habló en cada unión. Y cuando la iglesia se enfrió entonces Omnipotencia habló; milagros se produjeron. Y ésta es la unión de todas las reuniones; éste es el tiempo del fin. El fin de la historia entera del mundo está ahora mismo a la mano. Así puede esperar Omnipotencia hablar, y puede esperar lo más grande y milagros más poderosos que alguna vez sucedieron en la tierra pasarán en los próximos pocos años venir...

MAS GRANDE QUE SALOMON ESTA AQUI 58- 0625 Así yo oro que algún día veré esta grande unidad juntos de todo el cuerpo de Jesucristo viniendo juntos en un gran cuerpo; entonces el rapto vendrá

¿QUÉ ES EL ESPIRITU SANTO? 59-1216 Ahora, el Espíritu de Dios ha trabajado Justificación bajo Lutero, Santificación bajo Wesley, el Bautismo del Espíritu Santo bajo Pentecostes; y aquí está en el último día ejecutando y haciendo las mismas cosas que El hizo cuando estaba en Cristo! ¿Qué es? La Iglesia y Cristo se han vuelto Uno. Y en cuanto se conectan juntos, ese último eslabón, irá por medio del cielo gritando. Vendrán Wesley, Lutero, todo el resto de ellos de regreso en esos días allí. Él que es primero será último; y él que es último será primero; y allí vendrá la resurrección.

PREGUNTAS Y RESPUESTAS 59-1223 Justamente ahora, Hermano Mercier dijo el hizo lo mejor fuera de la reunión donde explicamos esto cuando ese Espíritu Santo vino en la reunión y rompió esto Mismo arriba, y Dios dividiéndose a Si mismo entre Su pueblo... Pues, esto es sólo lo que hace. Y entonces, cuando el pueblo de Dios empieza a juntarse de regreso, allí hay unidad, hay poder. ¿Ve? Y cuando el pueblo de Dios se reúnen completamente juntos, creo que la resurrección se producirá entonces. Habrá un tiempo de raptó cuando el Espíritu Santo empiece a recogerlo arriba. Será en la minoría, por supuesto, pero habrá una gran recolección.

EN TU PALABRA SEÑOR 51-0928 "Una de estas albas gloriosas Jesús vendrá y se desterrará todo dolor y lágrimas serán limpiadas. Esas almas inmortales que descansan en aquel paraíso vendrán adelante, como Abraham, Isaac y Jacob. Nosotros pareceremos aquí en tierra y entonces seremos arrebatados arriba juntos para encontrar al Señor en el aire."

UNION INVISIBLE 65-1125 Allí vendrá adelante un día de la resurrección en que los primeros serán últimos, y aquellos que están últimos serán primeros. ¡Los antiguos profetas vendrán adelante primeros, y ellos verán yendo esa procesión marchar arriba en el aire, y nosotros que estamos vivos y quedamos no impediremos a los que están dormidos, porque la Trompeta de Dios sonará, y los muertos en Cristo resucitarán primero, y

nosotros caeremos derecho en línea con ellos entrando! ¡Aleluya! Todo abajo por medio de la edad de Lutero, Wesley, metodista, presbiteriano, hasta la última edad que recibe la Palabra en su edad.

UNION DE TIEMPO Y SEÑAL 63-0818 *Nosotros encontramos que ahora el tiempo viene cuando la Trompeta suena, y esos santos durmientes regresan allí que no pueden ser hechos perfectos sin nosotros (allí están muchos de esos hermanos hebreos), y cuando ellos vienen juntos, se unen con los vivientes. La Iglesia se une con la Palabra, entonces la Iglesia y la Palabra se unen juntos, vienen a ser uno. Los santos muertos con los santos vivientes se unen juntos para ser uno; y todos yendo juntos para unirse con Cristo, para la Cena de las Bodas del Cordero.*

Y pensar de nosotros parados, (en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, cuando el mundo no sabrá qué es lo que sigue), pero de repente, verá aparecer ante usted, a sus amados que han venido para unirse con usted de nuevo. Y seremos cambiados en un momento, en un abrir y cerrar de ojos; y seremos arrebatados, juntos, para encontrar a nuestro Señor en el aire.

Pongámonos listos Pongámonos listos para clamar esta medianoche. Esta viniendo una hora cuando usted no piensa. Allí habrá un lamento, no entre el mundo incrédulo; esto será un secreto.

¿CÓMO PUEDO VENCER? 63-0825 1M *Pronto nosotros estaremos yendo nos a tener que darnos uno al otro arriba. Pero esto no dañará el rapto ahora. ¿Ve? No. Ellos vienen primeros entonces. Ellos son privilegiados... Ellos vienen primeros, Ve, nosotros que estamos vivos y quedamos a la venida del Señor no impediremos a esos que están dormidos. La trompeta de Dios sonará, y los muertos en Cristo subirán primero. Entonces cuando nuestros ojos miren a nuestros*

amados, entonces seremos cambiados en un momento en un abrir y cerrar de ojo, y con ellos seremos cogidos arriba juntos.

YENDO MAS ALLA DEL CAMPAMENTO 64-0719 2E *Y usted sabe, seremos cogidos arriba juntos para encontrar al Señor en el aire. ¡Pienselo! Personas perdidas, ellos no podrán verlo más, pero usted se reunirá con el resto del grupo. "Ellos que están vivos y quedamos a la venida del Señor no impediremos a esos que están dormidos." No muertos, no, los cristianos no mueren. Ellos están sólo tomando un poco de descanso (ve?); éso es todo. ¡Oh, mi! "Y la Trompeta de Dios sonará, y los muertos en Cristo subirán primero, aparecerán a muchos." Y de repente usted aparecera para estar de pie, y "Pues, allí hay un hermano..." Y usted lo sabe... En unos minutos seremos cambiados en un momento en un abrir y cerrar de ojo, y juntos con ellos etaremos ausentes en tierra, cogidos para encontrar al Señor en el aire.*

PREGUNTAS Y RESPUESTAS 64-0823 1M *Entonces usted cree que Jesucristo es esta Palabra, y esta Palabra es hecha carne ahora entre nosotros, cumpliendo exactamente lo que El dijo que El haría en esta edad.*

Ahora, la Primera cosa sucede cuando nosotros somos resucitados... Los que están viviendo todavía quedan... La resurrección pondrá en primeros, la resurrección de aquellos que están dormido. Habrá un tiempo del despertamiento, y aquellos que están dormidos en el polvo ahora... se despertarán primero, y estos cuerpos corruptibles se pondrán en incorrupcion en la gracia del arrebatamiento del Señor. Y entonces todos se reúnen. Y cuando empiezan a juntarse, entonces nosotros que estamos vivos y quedamos seremos cambiados. Estos cuerpos mortales no verán muerte, pero sólo repentinamente, habrá como una barrida que irá encima de nosotros, y seremos cambiados. Usted regresará como fue Abraham, de un hombre viejo a un hombre joven, de una mujer vieja a una mujer joven. ¿Qué es este cambio repentino? Y después mientras usted está viajando como un

pensamiento, y usted puede ver aquellos entonces quienes serán resucitados. ¡Oh, que hora! Entonces nosotros seremos recogidos con ellos y entonces para encontrar al Señor en el aire.

Si, la Iglesia todos estarán juntos, pero después, después de la resurrección y el rapto ...

***Lucas 21: 36** Este el tercer jalón y es hablando la Palabra. Parece completamente posible para usted hablar la palabra y uno estaría completa y totalmente restaurado, puesto completamente listo para el rapto en la resurrección, el Hijo de hombre. ¿És esto así, o no lo es? Y usted haría ésto si propiamente apretó arriba. ¿No haría usted "escape de todas estas cosas (esto hizo un repite allí) escape de todas estas cosas y parese ante el Hijo del hombre"?*

***PREGUNTAS Y RESPUESTAS 64-0823 1M** Ahora, mi estimado amigo. ¿Ve? Ahora, yo pienso aquí que usted hizo una declaración buena. ¡Sí, señor! ¡Sí, señor! Ahora, éso estaría así. Dijo, "Hermano Branham..." En otras palabras, aquí está lo que yo soy... Yo no pienso que es esto... Yo puedo... yo creo... No puliendo arriba lo que dijo, pero yo creo que puedo hacerlo un poco más claro al pueblo. ¿Ve? Usted esta creyendo, debido a la Palabra Hablada y cosas acerca de las que El dijo. Y todos ustedes aquí son testigos de las ardillas y todas estas otras cosas que se están haciendo. ¡Pero se dió cuenta de, que fue Soberanamente dado! Yo nunca le pregunté, "Señor, permíteme que haga esto, hable estas cosas como esto, haz estas cosas allí." no nunca le pregunté eso. Él por Su propio Divino vino a mí y me dijo, "Tu haz esto."*

***PREGUNTAS Y RESPUESTAS 64-0823 1M** El tiempo del rapto será el despertar de los muertos y la reunión con los vivientes, para el rapto tomar lugar.*

Y Jesús no puede venir hasta que una iglesia, un cuerpo de creyentes y el ministerio que Él una vez...?. tenga que ser el mismo como lo fue entonces... Y entonces, éso trae... "Ellos sin nosotros no pueden ser perfectos," Pablo dijo, en Hebreos 11. "Sin nosotros ellos no pueden ser perfectos." Ellos deben tener este ministerio para levantar arriba al luterano, Wesleyanos, y todos aquellos abajo por sus edades.

PREGUNTAS Y RESPUESTAS 64-0823 1M Y entonces el debe enviar sus ángeles, y reunir sus elegidos de los cuatro vientos, y las partes extremas de la tierra a las partes extremas del cielo. Éso habla de la resurrección, la translacion, subir. El enviará adelante Sus ángeles para recoger. ¿Pensó usted alguna vez lo que los ángeles son? ¿Huh? Mensajeros. El reunirá ellos juntos, los congrega juntos (ve?), los trae, ata ellos juntos de las partes extremas de la tierra a las partes extremas del Cielo, la Palabra que fue hecha manifiesta en tierra. ¿Ve? ¿Lo hace? La Palabra ha sido hablada; aquí esta manifestada.

SELLO PASCUAL 65-0410 Y ahora, si este mismo Espíritu que estaba en Él para ser el Redentor en esta edad, que nosotros hemos aceptado... Ahora, la promesa de estos últimos días tomaría lugar, si usted se vuelve parte de esa Palabra, usted esta redimido con Él, porque el mismo Espíritu que moraba en Cristo mora en usted ahora, vivificando su vida para esta edad. Y también en el tiempo del fin vivificará sus cuerpos mortales, los resucita, los trae arriba de nuevo. Ésto toma la oscuridad lejos cuando nosotros lo miramos en eso, y ésta es la verdad.

Romanos aquí, Pablo lo ha probado a nosotros. ¿Ve? "Si el Espíritu que levantó a Jesús de los muertos mora en usted, vivificará también sus cuerpos mortales." Éste es el mismo Espíritu que Le levantó arriba que vivificó al verdadero creyente a Vida Eterna. El Espíritu que levantó a Jesús de los muertos mora en el creyente, vivifica al creyente a Vida Eterna.

YA SALIDO EL SOL 65-0418 1M 50-6 *Y ahora (ve?), ahora usted está resucitado ya. Cuando Dios Le levantó arriba, El lo levantó a usted; el Hijo está justamente ahora en usted. Y ahora usted está creciendo en una Vida florecida como El estaba, para ser resucitado completamente en este ultimo día. Usted tiene Sus potenciales ahora. ¿Porqué usted lo sabe? Su alma cambió, no lo hizo? ¿Su cuerpo entra en obediencia a Él, no lo hizo? ¿En obediencia a que? ¿A una Iglesia? La Palabra, que es la Vida. Entonces ahora está resucitado de los muertos.*

Usted Potencialmente tiene el Sello, la espera. Ahora, cuando usted hizo la Dinámica, usted ha sido vivificado de lo mortal a inmortalidad. Hace el cuerpo entero venir sujeto a la Palabra. Lo hará actuar diferente, mirar diferente, vivir diferente; sólo hacerlo a usted diferente.

Entonces Note ahora, como nosotros cerramos; note esto) note, esto es sólo como una simiente pequeña puesta en la tierra. Ahora, potencialmente, usted está resucitado. Usted está resucitado cuando usted recibe el Espíritu Santo en usted; usted está resucitado entonces. Su cuerpo está potencialmente resucitado.

PREGUNTAS Y RESPUESTAS 64-0823 1M *Ahora, la Biblia dijo... ¡Y si usted me llama un profeta, no digo que yo lo soy; pero si usted me llama eso, recuerde, le digo esto en el nombre de un profeta (ve?)- en el nombre de un profeta, la resurrección y raptó será general todo sobre el mundo entero! ¡No importa donde este, cuando esa hora viene, usted será cogido para encontrarle! ¡És es todo! No hay nada yendo a detenerlo, no importa donde este. Y yo sólo espero que yo esté allí, uno de ellos. Yo sólo confío y espero en Dios que seré uno de ellos y cada uno de ustedes estará en el- en lo mismo.*

PREGUNTAS Y RESPUESTAS 64-0823 1M *Alrededor del mundo, ellos no serán recogidos en un lugar para tener cosas en común. Pero pequeños de ellos serán esparcidos por toda la*

tierra. Yo creo, quizá si el Señor lo permite, éste es un grupo pequeño de Él. Quizá otro grupo pequeño en Asia, uno en Alemania, uno abajo en alguna otra parte. Cuando yo vi una visión de la Novia la otra noche, ellos fueron internacional. ¿Ve? Así la Novia no sera recogida de un lugar, se recogerá de todo el mundo.

DEJANDO ESCAPAR LA PRESIÓN 62-0518 *Usted no puede ver que nosotros estamos en el tiempo del fin? Está todo encima. La próxima cosa será una barrida de ese grupo pequeño junto, y en un mes o asi toda ella se irá- en cuanto ella este reunida junta. Estamos al final; no hay ninguna esperanza en ninguna parte. ¡Corra a Cristo, pueblo!*

SIETE EDADES 54-0512 *"He aquí El viene con nubes." Ahora, permitame parame aqui sólo un momento. Nubes no significan que El está viniendo en un gran trueno como mamá, bendito su corazón- ella está sentada aquí en alguna parte. Yo recuerdo su voz, ella me decia, El está viniendo en una gran nube, seremos levantados algún día y Dios vendrá. Ahora, la Nube que El esta viniendo es, si nosotros solo tenemos el tiempo para hacer esto, y tener el fondo real y la cosa entera.*

Ahora la Nube que El está viniendo no es una nube, como un trueno, pero es una Nube de Gloria que viene. ¿Ve? Ahora, cuando Jesús fue cubierto por Dios en el Monte de la transfiguración, Nubes Lo cubrieron y Su vestido. ¿Ve? Y cuando Elias bajaba, una nube bajo y lo recibió arriba, no un trueno, pero una Nube de Gloria. Su gran Presencia gloriosa golpeará la tierra. ¡Él vendra en Nubes! Oh, a mí me encanta eso.

Nubes, alli habrá olas después de las olas de Su Gloria irá alrededor del mundo para encontrarse con la tierra- y la resurrección de los santos vendrá. Este bendito Espíritu Santo que está viviendo en sus corazones y ellos estarán con su cadáver puestos allí y las venas agujereadas encima de sus

mejillas y cosas como esas y ellos serán puestos de regreso en el cementerio. Una gran ola de este mismo Espíritu y un [sshewww], ola después de ola- Él que era último será primero. Él que estaba primero será último. .. el orden de la resurrección. No conoceré a nadie en la generación antes de mí o la generación después de mí. Yo conoceré aquellos en la generación conmigo. Cada generación vendrá sucesivamente cuando baje.

Ellos que ern últimos serán primeros. Seguro... ¿Ve? Yo conoceré a mi pueblo, la próxima vez mi papá y su pueblo, mi abuelo y su pueblo, abajo como eso, ola después de ola después de ola después de ola. Y los santos subirán de por todas partes. Éso es maravilloso, Amén. Esto hace a las viejas personas joven de nuevo, sí. Ahora note estrechamente, para yo venir a usted en una Nube, y cada ojo lo verá, no importa cuan lejos ellos murieron, Le verán.

***¡VE Y DI! 60-0417E** Nosotros tenemos un Mensaje para decir al mundo, Jesús está vivo! ¡El no está muerto! Tomando cuidado del Mensaje.*

***YO SÉ 60-0417 IS** Y si Job por una visión podría estar de pie tan firmemente en una promesa, cuanto más han de hacer, después que Cristo ha sido levantado de los muertos y llega a ser las Primicias de aquellos que durmieron, y le envió de regreso el Espíritu Santo como un Sello de promesa, en nosotros, que nosotros tambien viviremos. "Porque, Yo vivo, usted también vive!" Mirando Su gran Presencia entre nosotros, trabajando, haciendo las mismas señales y maravillas que El hizo en tierra, dándonos una esperanza. Y nosotros venimos a la resurrección, y entonces quedará sobre nuestros montones de ceniza? Pongamosnos fuera de los montones de ceniza hoy, con una visión nueva, con un Poder nuevo, con una determinación nueva que vemos a Dios en Su Poder. Vemos la resurrección de la venida de las cosas*

EL CONSOLADOR 57-0420 *Nuestra propia vida es sólo un modelo. Es sólo una sombra, y no la cosa real. Es el lado negativo. Toma muerte para desarrollar el cuadro, para ponernos de regreso en la teofanía de la que venimos. Entonces en la resurrección nosotros venimos en Su semejanza, un cuerpo resucitado, que bello, no sólo bello pero es la real verdad, solemne Verdad de la Palabra eterna de Dios, que seremos como Él.*